

「2013-14 年度にむけて」

山の手西グループガバナー補佐/末 松 尚 武/東京目黒RC



舟木年度が始まりました。本年5月に急遽ガバナー補佐を拝命した為に十分な準備期間を取る事が出来ませんでした。一つ一つ勉強しながら今年度山の手西グループのガバナー補佐を務め、そして、グループ内クラブ会長、幹事の皆様のお手伝いをさせて戴きます。

舟木ガバナーの「新しい風を」のロータリー活動への強い思い、2750地区への熱い思いをグループ内のロータリアンの皆様にお伝えして、ご協力、ご支援を戴けるように行動しお願いをさせていただきます。

山の手西グループには創立50周年を経過した世田谷RCを始めとして、創立3年目を迎える東京米山ロータリーEクラブ2750までの、12クラブ467名（5月末現在）の会員が所属しています。現在まで其々のクラブが国際社会にまた、地域社会へと、独自の奉仕プログラムを展開していますが、今年度もグループ内で調和のとれた、効果的な奉仕活動が出来ますように、情報を提供し、共有し、協議して行きたいと考えています。グループ協議会も7月から隔月開催して会長、幹事の皆様と協議し

各クラブの奉仕活動に協力出来る事や、卓話者情報も共有しグループ内のロータリアンがメイクアップ訪問を活発に出来るようにしたいと考えています。また、地区内各委員会よりの情報も最大漏らさずにお伝えし協力をさせて戴きクラブでの周知をお願いしていきます。3月18日に予定している Intercity Meeting には、ロータリー平和フェロー学友の Allison Kwesell さんのプレゼン他大震災被災地で行われている、色々な被災地支援の在り方を紹介し、今後も継続的な支援が必要となる被災地を理解し、被災者に寄り添った支援の在り方を考える場としたいと思っております。また、奉仕活動を実践する為にグループ内クラブ会員の友好親睦が重要であり親睦を促進する為に懇親を図る集まりとなるように計画しています。グループの内外のロータリアンの皆様には是非のご出席、ご参加をお願いします。